



Candidato del FA **Winter: "En el caso ProCultura, sin lugar a dudas hay corrupción"**

didaturas del Frente Amplio o a la candidatura presidencial?

-No he llevado las finanzas de la campaña del Presidente Boric, no conozco a Alberto Larraín ni sabía de ProCultura, por lo tanto, no hay nada interesante que yo pueda decir al respecto. Escuché por ahí que daba la impresión de que el señor Larraín era una fanfarrón de sus relaciones y trabajaba fanfarroneado de sus relaciones, me parece una idea a tener en cuenta.

También fue consultado cuánto le afectan a su generación (que está en el Gobierno) estos episodios, considerando que algunos de sus líderes -como el exministro Giorgio Jackson- señalaron que la escala de valores y principios en torno a la política era superior al resto. Señaló que "a todos les daña que su partido tenga miembros que están involucrados en estos casos. Me distancio de la forma en que Giorgio Jackson manifestó sus diferencias, eso mismo que Jackson respondió de esa forma lo he respondido muchas veces de manera completamente distinta".

Junto con señalar que es partidario de una sociedad "sin clases sociales", sostuvo que no es partidario de modificar quiénes tienen derecho a voto (iniciativa del Gobierno) y estar "totalmente en desacuerdo con refundar Carabineros".

Jéssica Henríquez D

“Yo creo que en el caso ProCultura sin lugar a dudas hay corrupción, la palabra red obviamente es algo que le dejaría al Ministerio Público y a la justicia determinar, pero evidentemente que hay platas que no se han devuelto y al menos hay desorden administrativo que devino en defraudación del fisco, de eso no me cabe ninguna duda” dijo anoche el candidato presidencial del Frente Amplio, Gonzalo Winter, en Tolerancia Cero de CNN Chile.

Aseguró tener "muy mala opinión" de Alberto Larraín (fundador de ProCultura): "Como todos ustedes, lo vi en televisión hablando de salud mental, pero nunca he estado en persona con él, más bien lo ubicaba. sabía que había trabajado con el Presidente en temas de salud mental en una mesa de diálogo que se hizo durante el gobierno del Presidente Piñera. Pero me he formado una opinión después de que estalla el caso ProCultura y me parece una persona con una personalidad bastante... no se cuál es la palabra... una persona que arrastró un montón de gente y un montón

de recursos públicos en algo que deriva en una defraudación del Fisco".

Consultado por la acusación del FA en torno a que la investigación que lidera el fiscal Patricio Cooper es "espionaje político", tal como lo señaló su partido en una declaración pública, Winter sostuvo que "prefiero no usar esa expresión (...) No tengo pruebas para decir que el fiscal Cooper haya cometido un acto (ilegal)... me distancio de la declaración del Frente Amplio".

-¿Está seguro que no hay ningún financiamiento de ProCultura a las can-